

seine Reise beginnt - wir freuen uns sehr, dass diese besondere Figur jetzt auf Entdeckungstour geht.“ Frank Rößler, Gründer Set-Jetting GmbH / Die Raxlifaxe

„Die Raxlifaxe stehen für das, was wir mit GECKO und dem R42 fördern möchten: digitaler Transfer, die Menschen vor Ort innovativ verbinden, begeistern und nachhaltig wirken. Bad Frankenhausen hat erneut Mut und Gestaltungswillen gezeigt und bewiesen, dass sie bereit sind auch neue Wege zu gehen. Wir freuen uns, dass wir hier als Impulsgeber und Begleiter maßgeblich mitwirken dürfen. Wir sind überzeugt, dass wir noch ganz viele Raxlifaxe an verschiedenen Orten sehen werden.“

Christopher Siebenhüner, Gründer und Geschäftsführer Gecko One GmbH, Gecko Two GmbH / R42

Ausgangspunkt für das Spiel ist der Musikpavillon im Kurpark. Von dort aus führt der geheimnisvolle Raxlifax Franco durch 6 abwechslungsreiche Stationen in der Kurstadt. Auf dem Weg warten knifflige Rätsel, witzige Aufgaben und spannende Geschichten rund um Bad Frankenhausen.

Am Ende gibt es nicht nur stolze Erfolgsmomente, sondern auch Belohnungspunkte - und mit etwas Glück winken tolle Gutscheine in unserer Tourist-Information.

Ein großer Spaß für jedes Kind - und eine fantastische Möglichkeit, die Stadt neu zu entdecken!

Jetzt kostenlos mitmachen und das Abenteuer starten!

### Einladung zur Infoveranstaltung zum Glasfaserausbau

**Am Dienstag, dem 10. Juni 2025 um  
18:30 Uhr im Bürgerhaus Esperstedt**

Der Glasfaserausbau in unserer Region schreitet voran - und nun haben Bürgerinnen und Bürger den Ortsteilen Ichstedt, Ringleben und Esperstedt die Gelegenheit, sich umfassend zu informieren.

Am 10. Juni 2025 um 18:30 Uhr findet im Bürgerhaus Esperstedt eine Informationsveranstaltung zum geplanten Glasfaserausbau durch die Telekom statt. Interessierte erfahren an diesem Abend alles Wissenswerte rund um den Ausbau, den Zeitplan, die Vorteile der neuen Technologie sowie die Möglichkeiten zur Beteiligung.

Alle Einwohnerinnen und Einwohner sind herzlich eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen und sich aktiv zu informieren.

**Ihr Bauamt Bad Frankenhausen**

### Einmal essen macht zweimal satt

#### Aktionstage voller Herz in Sondershausen und Bad Frankenhausen

Am 07. und 8. Mai fanden die Aktionstage „Einmal essen macht zweimal satt“ statt - organisiert zusammen mit dem Kirchenkreis Bad Frankenhausen/Sondershausen.

Für nur 5 Euro konnten Besucher eine leckere Soljanka genießen - und dabei gleich doppelt Gutes tun! Denn 2,50 Euro pro Portion gingen direkt als Spende an den Kinderhilfsfonds sowie an die Kinder- und Jugendhilfe der Novalis Diakonie.



Mit jeder Schale Suppe wurde nicht nur der eigene Hunger gestillt, sondern auch Hoffnung und Unterstützung für Kinder und Jugendliche in schwierigen Lebenslagen gespendet.

Am Donnerstag besuchten uns die Tagesgäste der Tagespflege Barbarossagarten auf dem Marktplatz in Bad Frankenhausen.

Ein großes Dankeschön an alle, die dabei waren, mitgekocht, mitgegessen und mitgespendet haben! Besonders haben wir uns über die Unterstützung von Landrätin Frau Hochwind-Schneider gefreut. Insgesamt haben wir 1.302,50 € eingenommen. Gemeinsam haben wir gezeigt, wie einfach es sein kann, Gutes zu tun.

**Karina Krausholz, Fördermittel-/Öffentlichkeitsbeauftragte der Novalis Diakonie**